

Xalapa, Ver. A 25 de Noviembre de 2020.

Se registran avances para atender violencia de género: Namiko Matzumoto



La Doctora Namiko Matzumoto Benítez presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) reconoció que sí se registran avances en la entidad veracruzana para atender la violencia de género, pero todavía se tienen pendientes en la materia.

Durante su participación en el Conversatorio “Avances y Retos en materia de violencia de género con enfoque de cultura de paz y derechos humanos”, efectuado en el auditorio Silvestre Moreno Cora de Palacio de Gobierno, la responsable del organismo realizó un balance de las acciones que se han realizado en la materia.

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, la ombudsperson señaló: “En el estado de Veracruz y a propósito del monitoreo que hizo la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en relación al informe de Igualdad que establece la misma ley, tuvimos la oportunidad de verificar que efectivamente ha habido algunos avances con la intención de generar condiciones sustantivas de acceso a la igualdad en varios temas de las mujeres”.

Ante ello ejemplificó que a diferencia de años anteriores, ahora algunas dependencias de la administración pública estatal se destinan presupuestos con perspectiva de género, además de las actividades de capacitación en las que participan los servidores públicos.

“De manera general podemos decir que hay avances, los retos tienen que ver con la práctica; es decir, desde el Gobierno y Congreso del Estado se ha impulsado un cumulo de normas para garantizar los derechos de las mujeres y hacerlos efectivos. El reto está en la implementación, el reto es concientizar a todos los servidores públicos de esta normativa en la ejecución de sus funciones y por otra parte el mayor reto es hacer a un lado la simulación, y cuando los funcionarios públicos incurran en la violación de derechos de las mujeres no haya impunidad, que se respeten sus garantías pero se investigue y sancione a todos aquellos que cometan actos de violencia para las mujeres”.

Las actividades fueron coordinadas por la Unidad de Género de la Secretaría de Gobierno, y participaron: Waltraud Martínez Olvera, Jefa de la Oficina del Programa de Gobierno; Mayra Ledesma Arronte directora del Cultura de Paz y Derechos Humanos; y Xóchitl Molina González, directora del Instituto Veracruzano de Asuntos Indígenas.